

## IN MEMORIAM

C'était en 1961, une suite de quatre conférences (13 et 27 avril, 18 mai et 1<sup>er</sup> juin) réunis à l'Institut Henri-Poincaré de Paris, un public de collègues captivés par l'exposé que leur fit Jean BALIBAR des travaux de Gödel.

Jean BALIBAR voulut bien, ensuite, rédiger ce qui devait devenir la brochure de l'APMEP n° 7, intitulée *Lecture commentée d'une méta-démonstration de Gödel*.

Je viens d'apprendre que notre Collègue, qui s'était retiré à Tréguier, vient de mourir dans sa quatre-vingt troisième année. Qu'hommage ici soit rendu à ce très discret serviteur de l'enseignement des mathématiques.

Gilbert WALUSINSKI